PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

PUBLIER IMMEDIATEMENT

A.6

LUMDI, LE 4 FEVRIER 1963.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,
M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. John
Arnold Irwin au poste d'ambassadeur du Canada en Pologne.
M. Irwin succède à M. G.H. Southam, qui est rentré au Canada
en août 1962.

Né à Watrous (Saskatchewan) le 4 juillet 1917, M. Irwin est diplômé de l'Université de Saskatchewan, où il a obtenu son baccalauréat en 1940.

Servant en Europe dans l'ARC pendant la guerre, il s'est élevé au rang de chef d'escadrille et a été cité à l'ordre du jour. Après sa libération en 1945, il est entré au ministère des Affaires extérieures.

Affecté comme troisième secrétaire à Dublin en 1947, il va ensuite à Prague, où il remplit la fonction de chargé d'affaires ad interim d'octobre 1949 à juin 1950.

De retour à Ottawa, il fait partie de diverses délégations aux conférences de l'aviation civile internationale, notamment aux cinquième et sixième sessions de l'Assemblée de l'Organisation de l'aviation civil internationale (1951 et 1952). En 1953 il est affecté à Djakarta.

En 1954 il est détaché auprès de la Commission du transport aérien pour représenter le Canada à l'OACI, poste qu'il occupe jusqu'en août 1957. Il est envoyé au Caire à titre de conseiller d'ambassade en 1962 et suit subséquemment des cours au Collège impérial de la défense, à Londres.

M. Irwin est marié et père de deux enfants.